
Je travaille dans un atelier d’art visuel au 137 avenue st Ferdinand. 
Artiste et  reconnue par ses pairs, je fais du dessin, de la peinture de 
manière professionnelle. Nos ateliers vont -ils disparaître? 
Je crois que les lieux d’art sont un plus dans une communauté. Leurs 
ateliers et leurs présences rompent la monotonie de la cité dortoir. Leur 
présence augmente la mixité des travailleurs d’un quartier.  Un quartier 
qui protège ses artistes est un quartier en santé et témoigne de sa 
vitalité. 
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